

まじめなモノづくり精神、今に

瀧上工業創業120周年

——高い技術力で確かな信頼築く

瀧上晶義社長
インタビュー半
本社工場
田
名実とも日本一に

——そのための具体的なプランは。

——受注価格の面では。

——新規事業計画も

——新中期経営計画も

——新中期計画は瀧上

い

Sグレードの大手橋梁ファブである瀧上工業は、2015年度で創業120周年を迎えた。戦後日本のインフラ整備を高い技術力で支え、確かな信頼を築いてきた。足元では橋梁、鉄骨とともに業況が改善しているが、中長期的には困難な課題も多い。この中で大きな節目を迎える展望などを聞いた。

——大きな節目を迎え

——大きな節目を迎えた感想から。

「名古屋市内での個人創業から120年間、まじめなモノづくりの精神が関係者に支えられ、ここまでくることができた。先達、取引先、株主、『中部電力を中心とし

従業員に感謝申し上げた。い。ただし、これからは先行き不透明で世の中の動きが激しい中、どのようにしてこの会社を社会の一員として、重要な立場に置き続けられるかに大きな責任を感じる。昨年、関連会社6社を完全子会社化し、瀧上グループ全体でベクトルを合わせ、人材を有効活用することでさらに飛躍したことの一つの象徴としての120年でもある」

——発展の起点となつたのは。

——長期にわたる事業だ

た電力系鉄骨に携わったことで技術力の革新が起き、それが戦後のインフラ整備の波に乗り橋梁進出につながった。今後は、新設橋梁だけでなく保全事業にも注力する。昨年、関連会社6社を完全に保全グループを保全本部に格上げし、本年度から保全グループでベクトルを合わせ、人材を有効活用することの一つの象徴としての120年でもある」

——新規事業への取り組みも強化する。

——昨年度に新規事業開発室を開設した。橋梁事業は前3カ年の堅調な成長を目標とし、さらに強固な財務体制で10%以上の減少を予想する。全体予算は下げ

たるべき課題だ。また橋の工事は、渴水期施工などの制約が多く、短工期の要求も強いが、品質、安価で10%以上の減少を予定も大きな要素だ。国内トップクラスの広い敷地を持つ半田本社工場を、名実ともに日本一の工場にすることが今後の目標だ

——勘案しながら整備を進めたい

——足元の状況認識

——新規事業への取り組みも強化する。

——新規事業への取り組みも強化する。

——足元の状況認識

——今後の事業継続、発展に向けて。

——新規事業への取り組みも強化する。

——新規事業への取り組みも強化する。